

<http://www.derwesten.de/staedte/balve/Volkringhauser-Bruderschaft-feiert-90-Geburtstag-id3034895.html>

**St.-Hubertus-Schützen**

## **Volkringhauser Bruderschaft feiert 90. Geburtstag**

Balve, 26.05.2010, WP



**Volkringhausen. Es war anno 1920 und alles geschah sehr kurzfristig. Im „Haus Schulte“ kam während einer Gesangsprobe des MGV „Cäcilia“ eine Idee auf: Volkringhausen braucht einen Schützenverein. Nur wenige Wochen später ging es auf dem heutigen Festplatz hoch her.**

Die Würde des ersten Königs der St.-Hubertus-Schützenbruderschaft Volkringhausen sicherte sich Heinrich Krutmann, der sich Maria Müller (Henke) zu seiner Königin erwählte.

### **Jugendorchester spielt beim Frühschoppen**

In diesem Jahr blickt die St.-Hubertus-Bruderschaft Volkringhausen auf ihr 90-jähriges Bestehen zurück. Den Geburtstag wollen die Hubertus-Schützen am Sonntag, 30. Mai, mit einer kleinen Feier in der Schützenhalle begehen. Das Fest startet um 11 Uhr mit einem Frühschoppen, bei dem in den Mittagsstunden das Jugendorchester des Musikvereins Beckum für die Unterhaltung sorgt. Neben Leckereien vom Grill wird am Nachmittag ein Kaffee- und Kuchenbuffet für das leibliche Wohl der Gäste sorgen.

Zur offiziellen Begrüßung gegen 14.30 Uhr hoffen die Schützenbrüder aus dem Unteramt, auch viele ihrer ehemaligen Majestäten begrüßen zu dürfen. Von den ehemaligen Königen und Königinnen soll dann ein gemeinsames Erinnerungsfoto gemacht werden.

### **Auch für kleine Besucher gesorgt**

„Auch für die Jüngsten ist gesorgt“, so der Vorstand. „Und selbstverständlich ist unsere rege Jungschützenkompanie mit dabei und wird am Festtag für die Thekenbewirtung sorgen.“

Beginnen werden die Schützen ihre Veranstaltung mit einer Heiligen Messe. Diese wird bereits am Vorabend, am Samstag, 29. Mai, um 18.30 Uhr in der St.-Michael-Kapelle Volkringhausen gefeiert.